

2011年3月15日
港北区バスケットボール協会
会長 井上 嘉子

(平成22年度)
第27回港北区バスケットボール協会大会(一般トーナメント)および
第3回マスターズ大会の3月20日および27日の中止について

日頃は港北区バスケットボール協会主催の大会へのご参加ならびに積極的なご協力ありがとうございます。

さて、今般、東北地方沖合いを震源とする M9.0 の超巨大地震の発生は、引き続き津波による被害も相まって、日本社会がこれまで経験したことのない未曾有の混乱を引き起こしていることは皆さん既に周知のことと存じます。また、港北区の大会に関わる方々の中にも、被災地に親族・知人等関わりのある方も少なからずいらっしゃると思います。ここに、震災被害に遭遇し、日々復興に向け努力されている被災地の方々にエールを送るとともに、不幸にもお亡くなりになられた方々のご冥福をお祈りいたします。

このような中、地震の翌日となった3月12日(土)の試合については既に全日中止させていただいたところでございますが、残る、3月20日(日)、3月27日(日)の両日程についても中止とさせていただきますことを決定いたしました。なお、今回の中止決定においては、①地震災害に端を発した電力不足による計画(輪番)停電の影響でスポーツセンターの営業自体が不安定であること、②仮に試合当日営業した場合でも試合中での停電による中断・中止の可能性が避けられないこと、③3月12日(土)の中止によりトーナメント戦の日程消化が極めて難しくなったこと、④公共交通機関ならびに道路事情の混乱が引き続き予想されこと、などを総合的に勘案し、このような状況で強行開催することは却って参加チームの皆様にご迷惑をおかけする可能性が高いとの結論に至ったものです。

本大会を楽しみにしている方々、ここまで勝ちあがり次戦に向け益々気合を入れている方々には誠に申し訳ないところでございますが、何卒ご理解いただきたく、よろしく願いいたします。

最後に、本年度はこのような形で幕を閉じることになってしまいました。次年度以降の大会への積極的な参加、ならびに、今後も協会の活動へのご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

※トーナメントの勝ち残りチーム・マスターズ参加チームの代表者は本内容を確認しましたら。

- ①件名; 大会中止の件
②本文; チーム名〇〇 ③大会中止了承しました。

①②③を記入の上、

s50nassy@ezweb.ne.jp (梨本 携帯アドレス)まで、必ず確認のメールをお願いします。

※本内容は別途各チーム連絡者に郵送しております。

(梨本 携帯アドレス)は港北バスケット協会HPにも掲載されています。

(協会HPは、「港北バスケット」で検索すると一番上に掲載されます) <http://www.baske.biz/>
ご協力の程、よろしくお願いいたします。 港北バスケット協会 事務局長 梨本貞雄